

Argentina Cumplirá con el Mundial de fut a Pesar del Deceso de Actis

BUENOS AIRES, 19 de agosto (LATIN).— "Resulta prematuro hablar ahora de quién podrá reemplazar al general Actis. Pero estamos seguros de que sólo significará un cambio de nombre; la tarea del Ente Autártico Mundial 78 continuará normalmente". Tales fueron los conceptos de Pedro Valdés, jefe de prensa del ente creado en julio pasado por el gobierno del general Videla. El vocero indicó que el asesinato "Nos tomó a todos de sorpresa. No sabemos cuáles pudieron ser los móviles. El general Actis no tenía enemigos y se aprestaba a encarar de lleno una tarea como la del Mundial, que debe ser un orgullo para todos los argentinos".

NO CAMBIARA LA SEDE

BOGOTA, 19 de agosto (AP).— Alfonso Senior, uno de los vicepresidentes de la FIFA (Federación Internacional de Futbol), confía en que Argentina podrá celebrar en 1978 el Mundial de Futbol a pesar del asesinato del general retirado Omar Carlos Actis, titular del Comité Organizador del evento, y a la ola te-

rrorista que soporta el país. El dirigente colombiano rechazó la idea de un posible cambio de sede. "No se puede pensar en esto; Argentina no es una excepción. Es una situación que se registra en diversas partes del mundo y los atentados abundan".

SANTIAGO DE CHILE, 19 de agosto (LATIN).— El futbolista chileno Alberto Quintano declaró hoy que integrará el seleccionado nacional a comienzos de 1977 si el director técnico de su club, Cruz Azul de México, le otorga permiso.

Quintano, que retornará mañana a México tras permanecer algunos días aquí, explicó que volverá en febrero o marzo cuando Chile juegue con Ecuador y Perú por las eliminatorias del Mundial de 1978, si los dirigentes de su equipo están de acuerdo.

"El permiso no es nada fácil, pero por empeño no me voy a quedar", puntualizó.

EN SAO PAULO.— Palmeiras ganó antipadadamente el título del campeonato paulista de futbol al derrotar en esta ciudad al "XV de Novembro" por un gol a cero. El próximo fin de semana se cumplirá la última fecha del campeonato.

EN LAS PALMAS, Islas Canarias, (España).— El futbolista argentino Miguel Ángel Brindisi, que militaba en el club Huracán, llegó hoy a Las Palmas, donde vestirá la camiseta local tras ser transferido por 250 mil dólares.

EN BUENOS AIRES.— La Asociación del Futbol Argentino (AFA) dispuso la suspensión de un cotejo de futbol para esta noche en adhesión al duelo por el asesinato del general retirado, Omar C. Actis.

EN MADRID.— Atlético de Bilbao superó esta noche a Cruzeiro de Bello Horizonte de Brasil por 3-1, clasificándose para la final del cuarto trofeo de futbol Villa de Madrid.

EN ASUNCION.— Los seleccionados universitarios de futbol de Paraguay y de Corea del Sur, recién clasificados en Uruguay, campeón y subcampeón, se medirán aquí en partido amistoso el próximo 31 de los corrientes.

EN MADRID.— Los jugadores de futbol extranjeros incluidos en equipos españoles no podrán actuar en el torneo de Copa, sino solamente en la liga y en competiciones internacionales.

EXCELSIOR

"Detalles" Pide la FIFA Sobre el Asesinato del General Actis

ZURICH, 20 de agosto. (AP).—La Federación Internacional de Futbol (FIFA) pidió hoy a su afiliada Argentina detalles del asesinato del general retirado Omar Actis, identificado por las informaciones de prensa de Buenos Aires como el encargado de organizar el Campeonato Mundial de futbol de 1978.

El secretario general de la FIFA, doctor Helmut Kaeser, dijo a un corresponsal que el pedido fue efectuado en un cable al doctor Martin Noel, miembro argentino del Comité Ejecutivo de la FIFA, designado a principios de este año presidente del Comité Organizador del Mundial.

Kaeser dijo que las informaciones de prensa que identificaron al asesinato general Actis como presidente del Comité Organizador "deben basarse en un malentendido". Expresó su creencia que el general podría haber estado a cargo de alguna comisión gubernamental establecida para asistir al Comité Organizador.

Kaeser dijo que la última vez que se encontró

con el doctor Martin Noel fue en la reunión de la FIFA durante los Juegos Olímpicos de Montreal, hace unas tres semanas. Los dirigentes de la Federación Internacional reafirmaron en esa oportunidad sus intenciones de continuar con los preparativos de la disputa de la Copa del Mundo a pesar de la tensa situación existente en el país.

"Todas las tareas se están cumpliendo según lo programado", dijo Kaeser sobre los preparativos de Argentina.

"También hay tensión en otros países", agregó.